

Señores

## Junta Directiva

Presidente

Sesión del 5 de Octubre de 1914

J. Peret  
Pastor  
Baldovi  
Alecber  
Vila Barberá  
Sania Bruteiga  
Chapa  
Mestre

A las diez y nueve horas treinta minutos se abre la sesión presidida por el Dr. Rodríguez G. Fornós y con asistencia de los Sres. mencionados al margen, siendo leída y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Secretario da cuenta de haber recibido los informes siguientes:

B. L. M. del Presidente de la Junta Valenciana de Colonias Escolares, que se contenta excusando el otorgar donativos.

Oficio del ya celebrado "Congrés de Matges de la Llengua Catalana" comunicando el voto de gracias del mismo por el concurso prestado por el S. M. V.

Se ha remitido el libro homenaje al Dr. Gouvioler Castellano (g. e. j. d.) cuya encuadernación costó 17'50 ptas.

Se ha extendido certificación al Profesor de Francia Mr. François Vellemeire, y entregado al Consol francés para remitirla a su país y pueblo de Saint Chaumont (Loire) acreditando su título en esta Corporación.

Terata seguidamente del proyecto de Biblioteca Circulante que legó su antecesor, diciendo que ha hallado un sobrante de 1'10 ptas. y que no se encontraba dispuesto a llevar a la práctica el mencionado proyecto. Recuerda que eran los Sres. Aguilar, Perales y Alecber, los encargados de su estudio, y cede la palabra sobre ello al Dr. Alecber que está presente.

El Dr. Alecber afirma que él también

comprende las dificultades que el proyecto encierra, y recuerda que se interroga' sobre su parecer a algunos Señores Médicos y se espera su criterio.

Recuerdase tambien que se habló de hacerla efectiva tan solo dentro de la capital, lo cual ya parece más factible.

El Dr. Peret opina que como no es asunto del Secretario General del Instituto sino adjunto a la Corporación, pueden seguir encargándose de ella los mismos con el iniciador Sr. Perales.

Aquí se acuerda.

El Sr. Secretario habla de la comisión encargada al Sr. Rodrigo Portegás sobre el asunto de los nichos del Cementerio, cuyo informe no se ha recibido; se acuerda pedirlo a dicho Señor.

Dra cuenta después de que la Sección de Veterinaria ha quedado deshecha por falta de socios.

Se acuerda suprimirla.

Habla luego del asunto de mejora de local, enterando y recordando los proyectos ya tratados.

Recuerda que en cierta ocasión trató el Dr. Molto' de la formación de una Cooperativa para los médicos socios del Instituto.

Acuérdase que se vuelva a reparar este proyecto con calma y se encarga su estudio a los Dres. Vila Barberá, Aleber y Molto'.

El Dr. García Brustenga participa su visita al dueño del local que supo el Hotel de Roma en la que supo que acaso este señor cediera la habitación a una agrupación de sociedades científico-literarias que se fusionarían con el Instituto.

Se acordó hacer gestiones oficiales al

efectos con los secretarios de varias de estas entidades.

El Sr. Presidente da cuenta de que por enfermedad del Dr. Calvo Lúcia las cuentas de tesorería obran en poder de la familia.

Se acuerda que por atención a dicho Dr. no se cubra la vacante en espera de que recobre la salud y lleve su cargo el Vicetesorero.

Se esperará al Sr. Contador (ausente) para que en unión del Dr. Rodríguez G. Fornos recojan las supradichas cuentas.

El Sr. Secretario, trata de estudiar nuevas normas de admisión de socios, pues se da el caso de que propuestos a principio de verano no puedan hacer efectivo su ingreso hasta el otoño por no poderse reunir durante las vacaciones junta general ordinaria que los admita. Opina que debían ingresar condicionalmente.

El Dr. Pastor cree que debería imitarse lo que hace la Recinta. Diputación, que en vacaciones tiene una junta permanente que con plenas potestades resuelve estos casos.

Se acuerda que puedan entrar condicionalmente.

El Sr. Secretario propone la creación de una Comisión de Publicidad, encargada de manitos manuscritos se hagan de redactar, de extractos de sesiones, conferencias, resúmenes de discusiones etc. para la prensa y sobre todo la profesional.

Se aprueba la proposición nombrando a los Dñs. Alcega, Mestre y García Brunstén para que formen la Comisión mencionada.

Iguualmente se acuerda haer gestiones en el Recinto Apuntamiento para que no se aparte de los Presupuestos Municipales la subvención al Instituto.

Se aprueba el citar a los Sres. componentes de la S. O. de la Asamblea Médica Regional Valenciana para el sábado próximo con el objeto de continuar los trabajos sobre la misma.

El Sr. Presidente propone invitar al sabio Dr. Camacho de Madrid, para que pronuncie un discurso el día de la Sesión Inaugural del Curso de 1917 a 1919.

Se aprueba.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levanta la Sesión a las veintuna horas, diez minutos.

El Presidente

El Secretario de Actas

Don J. Mestre

El Secretario General

J. J. Balbador

Señores

## Junta General Ordinaria

Baldovi

Sesión del 6 de Octubre de 1917

Perales

Mesber

Vila Barberá

Albert

García Bruteaga

Mestre

Presidida por el Dr. Baldovi se abre la Sesión a las diez y nueve horas treinta minutos y es leída y aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Secretario da cuenta del fallecimiento de los Sres. Socios Don Francisco Rodríguez S. Fornós, y Don José Aguilar Blanché.

Consta en acta el sentimiento de la Corporación, como igualmente por la muerte del hijo del Dr. Bartual, Don Luis, de que dió cuenta el Dr.